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紙 風 船
学校評議員会を開きました

７月７日（火）、第１回目の『学校評議員会』を開きました。今年度の評議員は、Ａ.Ｎさん、Ｓ.
Ｅさん、Ａ.Ｍさんの３名です。評議員の方々は、新型コロナウイルスやそのための臨時休校で、子
どもたちがどんなに落ち込んでいるか心配だったそうです。でも、子どもたちの元気な様子や明るく

楽しそうな表情を見て、安心したと言ってくださいました。また、授業中に黙って座っているだけの

お客さんがいなく、全員生き生きと参加している様子を褒めてくださいました。

仙北市教育委員会訪問もありました
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２日（木）には、仙北市の教育委員会の方々が

１２名来校しました。たくさんの方々に授業を見

ていただき緊張した子もいたようです。でも、こ

の日もはきはきと発表したり、一生懸命考える様

子を、たくさん褒めていただきました。少人数だ

けどたくさんの意見が出て活発。少人数だから、

一人一人が活躍できる。桧木内小学校のいいとこ

ろがたくさん見られました。と言っていただきま

した。

健闘を祈っています 中学校の激励会に参加しました

新型コロナウイ

ルスのため、たく

さんの大会や活動

が中止となってい

ます。このような

中、大曲仙北地区

では、中学校の総

合体育大会を開催

することになりま

した。今まで一生

懸命練習をしてき

た部員のみなさん、特に部活動の締めくくる３年生の皆さんを応援するために、５・６年生が激励会

に参加しました。それぞれのチームに「さ～行きましょう」と大声でメッセージを届けました。

４年フィールドワークへ 浄水場・ゴミ処理センターへ

８日（水）は、４年生が社会科の学習でフィールドワークに出かけました。『仙北市角館浄水場』

と『大曲仙北広域北部ごみ処理センター』です。普段見ることのできない中の様子も見せていただき、

説明を受けました。４年生からもたくさんの質問をしたようです。

このように、外へ出かける学習も注意しながら行っています。

今年度第１回目の『アウトメディアチャレンジ』終了しました。ご家庭でも声かけやカードの記入

等ご協力いただき、ありがとうございました。今回の３日間にメディア使用時間が０だった人は６人。

また３０分以内に抑えようと頑張っている人もいました。反面、１日に２４０分、３６０分、３９０

分、４５０分という人も。睡眠時間を抜いた約１６時間で、これだけメディアに触れているのは心配

です。３日だけのチャレンジでしたが、この差は大きいと思います。２回目のチャレンジには、いえ

今日から早速、メディア使用について見直してほしいと思います。
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